
Liebe Bürgerinnen und Bürger,

für den Breitbandausbau gibt es aktuell neue  Fördermöglichkeiten. Mit den neuen Gigabit-
Förderprogrammen von Bund und Land Bayern hat sich unser Breitbandpate Dieter 
Effkemann beschäftigt. Dem Gemeinderat haben wir vorgeschlagen, zunächst einen 
Förderantrag für eine Beratung zu stellen. Auf der Basis einer Markterkundung kann dann 
eine Entscheidung über das weitere Verfahren – Bund oder Land – getroffen werden. Unser 
Ziel ist es, alle Möglichkeiten des Ausbaus zu nutzen und die Gemeinde bestmöglich mit 
Bandbreiten zu versorgen.

Öffentliche Toilette, Friedhof Unterschwillach: Der Katholische Pfarrverband St. Anna hat die 
Gemeinde angefragt, ob sie einen Zuschuss zum geplanten Einbau einer öffentlichen Toilette 
bei der Aussegnungshalle gibt. Der Gemeinderat sieht die Notwendigkeit und den Bedarf ein 
und hat nun einen Zuschuss in Höhe von 10.000 € für den Haushalt 2024 bewilligt. Was den 
beantragten Zuschuss zur Sanierung der Kirchturmuhr in Ottenhofen angeht, stehen noch 
Gespräche aus.

Pfarrhaus Ottenhofen: Was die Umbau- bzw. Neubaupläne des Pfarrhauses angeht, so sieht 
die Umsetzung aktuell finanziell etwas schwieriger aus. Die Gemeinde ist aktuell stark bei 
der Umsetzung ihrer Pflichtaufgaben gefordert: Neubau Kinderhaus, Umbau 
Feuerwehrhaus, Neubau Mehrfamilienhaus im geförderten Wohnbauprogramm, Sanierung 
des Wasserhauses, Straßensanierungen, etc. Aus diesem Grund kam der Gemeinderat nun 
einstimmig zu dem Ergebnis, dass die Pläne für das Pfarrhaus erst einmal auf Eis gelegt 
werden müssen, bis sich das Preisniveau in der Baubranche wieder etwas beruhigt hat. Dann 
können die Gespräche erneut aufgenommen werden. Die weitere Zusammenarbeit 
zwischen politischer Gemeinde und Kirchengemeinde ist durchaus erwünscht, der 
gemeinsame Nutzen von Gebäuden und Projekten ebenfalls.

Herzlichst, Nicole Schley


